

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.07.2021

### Damit die Ferienzeit nicht baden geht – Kapazitäten bei den Hallenbädern ehrlich angeben

Die städtischen Hallenbäder sind bei der aktuellen Wetterlage mehr gefragt, wie in den Sommern der Jahre zuvor. Durch Corona wurde eine Kapazitätsgrenze und ein Onlinebuchungssystem eingeführt.

Beim Südbad-Hallenbad ist die Gesamtkapazität im Online-System der Münchner Stadtwerke als Bäderbetreiberin in den letzten Tagen von zuvor 209 Personen auf 165 gesunken.

Daher frage ich den Oberbürgermeister:

1. Warum wurden die Besucherkapazitäten im Südbad gesenkt?
2. Gabe es auch Kapazitätssenkungen in anderen städt. Hallenbädern?
3. Wie ist die Gesamtkapazität aller Hallen- und Freibäder der Stadt München?
4. Wie wird gerade in den Sommerferien eine größtmögliche Kapazität für die Badegäste sichergestellt?

**Manuel Pretzl**

Fraktionsvorsitzender